JV/lu.

Barcelona, 30 de Abril de 1964

Sr. D. Miguel Delibes
Pº Zorrilla, 7
VALLADOLID

Querido Miguel:

Contestando a la tuya, te remití un ejemplar de "NADA" por correo aparte y te incluyo toda la información que tenemos acerca del Premio Nadal, desde su creación hasta la fecha. Como verás están todos los detalles que te interesan. Por lo que respecta al número de premios de novela que hay en España y del sistema de votación nuestro, creo que deberías dirigirte a Rafael Vázquez Zamora -Avda. de la Habana, 13 - Madrid. A él le gusta mucho explicar la diferencia de sistema de votación entre el Nadal y el Goncourt y es posible que tenga además en alguna parte el número de premios existentes en nuestro país, que me imagino debe ser muy alto. Si él no puede informarte, lo pediré al Instituto del Libro, a ver si por casualidad algún burócrata lo tiene apuntado.

Con respecto al depósito de libros de tu hermana, creo que sería bueno por el momento seguir tal como vamos ahora, ya que para mí es muy violento dejar sin representación a las otras dos Editoriales y quedarnos únicamente nosotros y Noguer. Ten en cuenta que Daimon tiene un fondo editorial muy bueno y que Hispano Europea presenta también algún título de mucha venta. Además ambas están ahora editando cosas interesantes. Lo importante es que tu hermana tenga la exclusiva completa y real y de eso me voy a cuidar directamente para que no suceda lo que tú indicas en la tuya.

"El libro de la caza menor" está terminándose. La cubierta ha quedado muy bonita y espero que te guste. No conozco a la pareja de se cuida en Televisión de la propaganda de caza y pesca, pero en cambio tengo muy buenos amigos en Madrid que pueden facilitarme una buena información. Aprovecharé la Feria de Madrid del próximo mes para dejar solucionado este asunto.

Con los mejores tecuerdos para Angeles, recibe un fuerte abrazo de tu amigo



José Vergés



7A/Jn.

Barcelona, 30 de Abril de 1964

Sr. D. Miguel Delibes PS Zorrills, 7 VALLADOLID

Querido Miguel:

Contestando a la tuya, te remití un ejemplar de "NADA"
por correo aparte y te incluyo toda la información que tenemos
acerca del Fremio Nadal, desde au creación hasta la fecha. Como
verás están todos los detalles que te interesan. Por lo que respecta al número de premios de novela que hay en España y dal sistema de votación nuestro, creo que deberías dirigirte a Rafael
Vázquez Zamora -Avda, de la Habena, 13 - Madrid. A él le gusta
mucho explicar la diferencia da sistema de votación entre el
Nadel y el Goncourt y es posible que tenga además en alguna parte el número de premios existentes en nuestro país, que me imagino debe ser muy alto. Si él no puede informarte, lo pedirá al
Instituto del Libro, a ver si per casualidad algún burácrata lo
tiene apuntado.

Con respecto al depósito de libros de tu hermana, creo que sería bueno por el momento seguir tal como vamos ahora, ya que para mí se muy violento dejar sin representación a las otras dos Editoriales y quedarnos únicamente nesotros y Noguer. Ten en cuenta que Daimon tiene un fondo editorial muy bueno y que Mispano Europea presenta también algún título de mucha venta. Además ambas están ahora editando cosas interesantes. Lo importante es que tu hermana tenga la exclusiva completa y real y de eso me voy a cuidar directamente para que no suceda lo que tú indicas en la tuya.

"El libro de la caza menor" está terminándose. La cubierta ha quedado muy bonita y espero que te guste. No conozco a la pareja dee se cuida en Televisión de la propaganda de caza y pesca, pero en cambio tengo muy buenos amigos en Madrid que pueden faciliterma una buena información. Aprovechará la Feria de Madrid del próximo mes para dajar solucionado esta asunto.

Con los mejores secuerdos para Angeles, recibe un fuerte abrazo de tu amigo

